

## Eva Maria Zernig

„Geknipst“ hat die heute am oberbayerischen Chiemsee lebende Eva Maria Zernig von Kindheit an. Ernsthaft mit der künstlerischen Fotografie beschäftigt sie sich aber erst seit 8 Jahren. Ausschlaggebend dafür war nicht zuletzt ihre Liebe zur Natur und zum Alpenraum, der nach vielen Jahren Großstadtleben in Köln inzwischen ihre Heimat geworden war.

Dabei geht es der Fotografin nicht um schlichte Dokumentation. Viel mehr sind es die Vielfalt und Schönheit unserer Umgebung, der sie in ihren Bildern Ausdruck geben möchte. „Das Erleben mit allen Sinnen“ und „Emotionen wecken“ – das ist ihre Intention. Dafür sucht sie immer wieder besonders stimmungsvolle Lichtsituationen und bedient sich häufig der Langzeitbelichtung, mit der sie auch der Dimension Zeit ein Gesicht gibt.

2009 startete Eva Maria Zernig ihre Teilnahme an Wettbewerben und wurde im Folgejahr direkt 3. der Bayerischen Meisterschaft und 2. der Deutschen Fotomeisterschaft. Inzwischen hat sie auch international diverse Titel gesammelt wie den EVÖAV und den EFIAP/bronze.

Nach dem Erfolg ihrer ersten Solo-Ausstellung „Dahoam – Magie in Licht und Farben“ im letzten Jahr, arbeitet sie nun gezielt an weiteren Ausstellungsprojekten, um die Schönheit des Alpenraums und seiner Natur auch einem breiteren Publikum näher zu bringen.

Vielleicht noch zur Ergänzung die Adresse meiner Homepage: [zernig-photography.com](http://zernig-photography.com)